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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、３回目の新型コロ
ナウイルスワクチン接
種の事業について

①町ではいつから開始予定か

②前回までのワクチン集団接種の運営方法で変更
点はあるか

３、手話言語条例に
ついて

①現在の進捗は

②手話通訳者の会計年度任用職員の採用は継続
するか、町の考えは

２、「図書館整備事
業」と「社会福祉施設
整備事業」について

①本年度の予算執行状況は

②あらゆる方法で町民に意見聴取することを求める
が

③予算議案上程についての執行部の認識と責任を
問う

３、新庁舎建設事業
について
　　完成した庁舎は、
契約当初の要求水準
書の内容を満たして
いるのか

①令和元年９月・１２月議会一般質問で「変更がい
ろいろあるので、後でまとめて要求水準書と契約の
変更を行う」と答弁されたが、変更契約の内容は

②要求水準書の内容を満たしていない場合は、そ
の分を減額する契約変更が必要なはずだが、建設
代金支払前に代金減額契約変更手続きはなされた
か

４、新川町政の総括
について
　　庁内の不祥事を
振り返って

①町長は、数々の不祥事にどう向き合ってきたか
町民への説明責任を果たしているか　どのように町
政を改善していくのか

１、「図書館整備事
業」、「社会福祉施設
整備事業」及び築城
支所利活用について
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①湊１２７６－１（青海山荘奥の農地）と湊１２７９－１
（児童館と青海山荘に挟まれた農地）の町有地２筆
が社会福祉法人まもる会に貸し出された上で、県知
事に農地一時転用許可申請が行われたが、事務処
理について問う

１、町有地である湊１
２７６－１と湊１２７９－
１の農地について

①「図書館整備事業」の予算執行状況、進捗、今後
の見通しについて

②「図書館整備事業」について町の考えは

③「社会福祉施設整備事業」の予算執行状況、進
捗、今後の見通しについて

④「社会福祉施設整備事業」について町の考えは
社会福祉協議会への施設管理委託の現況につい
て

⑤築城支所利活用検討委員会での議論進捗につ
いて、町の考えは
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２、学校関係につい
て

①小中一貫校の申請時の各学校の将来構想と現
在の進捗状況について

②子ども達と地域の繋がりを深める情緒教育

３、基地対策につい
て

①共存共栄について町の考え方は

１、有害鳥獣につい
て

①今後のイノシシ、シカに対する駆除について

２、町営住宅における
猫、鳩の糞尿等被害
への対策について

①鳩に対する被害対策は

②野良猫被害に対する対処方法について

③野良猫の対応、対策は

3
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議員

１、住みやすいまちづ
くり

①地域の元気づけ、公民館活動の活性化及び地域
行政の円滑な繋がり

②おくやみ窓口の現状・弱者対応型の相談窓口
（訪問）について

③成年後見制度の現在の取り組みについて

④がん患者２０～３９歳の末期がん患者さんに対す
る介護サービスについて
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１、築城基地所属の
戦闘機について

①１０月１０日のF2機風防落下事故に対する町の対
応は

②飛行ルートは変更されたのか

③分散パッドで安全は確保できるのか（分散パッド
整備必要経費１０億円計上）

④地上３階、地下１階の庁舎は指揮所機能を有する
とされているが、安全は確保できるのか（庁舎整備２
７億円計上）

２、デジタル化につい
て

①マイナンバーカードのマイナポイントの利用方法
は　又、カードを健康保険証として使う手続きを済ま
せればマイナポイントがもらえると言われているが、
カードを健康保険証として使える病院はあるのか
町内で使える病院は

②改正国家戦略特区法で政府や地方自治体は、
本人の許可なく個人データを第三者に提供できる
か

③１０月末、徳島県つるぎ町立半田病院がサイバー
攻撃を受け深刻な事態に陥っているが、築上町は
セキュリティーは大丈夫か

３、学校と図書館につ
いて

①開かれた学校施設として学校内に図書館や中央
公民館の代わりとなる機能を引き継ぐとしているが、
この図書館と今計画している築上町の図書館の関
係は　又、学校内に中央公民館の機能を引き継ぐこ
とは、住民ニーズとかけ離れた提案になることはない
か

②教育条件整備陳情書に椎田小学校にエアコンが
設置されていないとされているが計画は

４、築上町の活性化
について

①駅前が寂れているが対策を考えているか

②令和２年度築上町第１回総合教育会議で、「町そ
のものの存続が危うい状態に」との委員からの発言
について町の考えは

５、働く女性について ①総務省の労働力調査によると２０年の非正規労働
者は７５万人減少、うち女性が５０万人を占めている
「雇用の調整弁」として使われている状況が浮かぶ
と報道されているが、会計年度任用職員は雇用の
調整弁とされていないか

②政府の２０２１年自殺対策白書で働く女性の自殺
が３割増とされているが、築上町での働く女性の命
を守る体制の拡充は
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１、地域振興券のもた
らす効果は

①地域商工者にどう潤ったのか
（１回目、２回目の比較と効果は）

２、現任期の成果と来
期に向けての政策を
問う

①公約はどの程度達成されたのか

②来期に向けて出馬を表明しているが新たな公約
を問う

③様々な課題があるが、どの様なビジョンを描いて
いるのか
　　（少子化、人口減少、財源の確保、老朽化施設
等）
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